

朝の読み聞かせが始まる！



学校だより

和

第 22 号

三和中学校
発行 與島 康仁



さしぐさの会が読み聞かせ

さしぐさの会による朝の読み聞かせが二年ぶりに始まりました。感染症拡大の影響で休止していましたが、感染状況が落ち着いてきたため、再開することができました。久しぶりの読み聞かせに生徒たちは新鮮な気持ちで聞き入っていました。さしぐさの会の皆さん、ありがとうございます。



12月行事予定

日	曜日	行事内容
1	水	人権・安全の日 生徒会選挙立候補者説明会
2	木	学校公開日(終日) 選挙管理委員会
3	金	生徒会役員選挙
7	火	ハンセン病から学ぶ人権講演会
8	水	読み聞かせ
9	木	マナー講習会(3年)
10	金	みそあじ運動
11	土	沖縄県中学校総合文化祭
13	月	後期時間割スタート
14	火	学年朝会
15	水	B日課 三者面談
16	木	B日課 三者面談
17	金	B日課 三者面談
18	土	おきなわ地域教育の日
19	日	家庭の日・ファミリー読書
21	火	全体朝会(表彰)
22	水	年末大清掃(6校時) トレパン登校
24	金	二期終業式(給食あり)

修学旅行振り返り

三年一組 与那城せな

修学旅行二日間は自分の身勝手な行動をせず、集団行動を意識して行動することができた。体験の時はガイドさんの話をしっかり聞いて安全に楽しく取り組むことができた。海での体験は寒かったけど二種類のボートに乗り、楽しかった。ジャングルウォークでは険しい道ばかりで落ちないか怖かったけど、自然や虫など色々なことについて知れて良かった。

私は入浴・清掃係で部屋をきれいにしたり忘れ物がないか慎重にチェックすることを心がけた。修学旅行では、時間の流れが決まっていって、時間内で行動しないといけない

場面が多かったけど、班で協力して活動することができた。

三年一組 仲間大虎

県外ではなく、沖縄県内だったけど最南端から最北端に行くことができて凄くよかったです。ジップラインはとても怖かったけど景色もきれいで良い体験になりました。

サバニは現代ではなかなかやる機会が無いので良かったです。イルカの感触がすごかったです。

いろんな人と出会う中で礼儀なども学び、歴史や文化を知り、やんばるの体験をすることで自然の大切さを知りました。

三年二組 野原航太

朝起きてからものすごく楽

しみでバスの中でもはしゃぐほど。各所につくほどに様々なものに出会い、ふれあい、普段はすることができないような体験をすることができたと思った。全体を通して充実した二日間だった。

部屋、バスを出る際の清掃や時間を守り、行動するといった自律につながる力を養うことができたと思う。

三年二組 玉城莉桜
修学旅行で色々な体験をすることができました。

一日目では特にマリン体験が楽しかったです。二日目のジップラインでは最長百四十m以上の所もあり、とても怖かったですが、楽しかったです。

ジップラインで自分で挑戦することの大切さを学びました。

修学旅行

印象に残るベスト3

一位 ホテルの宿泊(五八%)

二位 演芸大会(五十%)

三位 ジップライン(二五%)